

## PÉTITION SUR LE SITE DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

### **Opposition au projet de déploiement des maternelles 4 ans et valorisation des services éducatifs à la petite enfance**

Portée par la députée de Joliette madame Véronique Hivon, une nouvelle pétition a été inscrite au site internet de l'Assemblée nationale du Québec.

Cette pétition demande au gouvernement de **reconnaître l'expertise** des CPE et des services de garde éducatifs en milieu familial.

Elle demande de **mettre fin au projet de déploiement universel des maternelles 4 ans**, afin de se concentrer sur l'accessibilité et le renforcement des milieux déjà existants, qui sont aptes à soutenir l'acquisition des habiletés essentielles pour une entrée réussie à l'école à 5 ans.

**Pour le texte complet de la pétition et la procédure pour la signer:**

**[LIEN DIRECT](#)**